

Móstoles alcanza la tercera plaza en la Liga Española de fútbol chapas por equipos

Fecha de publicación: 30/09/2019 0:00

Descripción:



El Centro Comercial La Fuensanta de Móstoles acogió, los pasados días 21 y 22 de septiembre, la primera edición de la Liga Española de fútbol chapas por equipos, que contó con la colaboración de la Concejalía de Deportes.

En esta primera edición fueron 6 los equipos participantes, con sonadas ausencias como las de los vigentes campeones de España (Campamento, Cádiz), o la de los siempre favoritos clubes extremeños.

En un torneo a doble vuelta, el conjunto campeón fue el alcalaíno, que presentaba una escuadra bastante similar a la que presentará en el próximo Campeonato de España a disputarse en Tenerife en noviembre.

La Asociación Fútbol Chapas Móstoles, entidad organizadora del evento, logró un meritorio tercer puesto venciendo los dos derbis contra Getafe y siendo el único equipo en lograr restar puntos al club campeón.

Los locales no lograron, sin embargo, alcanzar el segundo cajón del podium, que estuvo ocupado por el club Madrileño. Los gialloazzurri de Getafe lograron el cuarto lugar y en quinta y sexta posición de la tabla terminaron los clubes de La Bekada (Alameda de Osuna, Madrid), y Málaga respectivamente.